



Kehl, 08.04.2020

Annulation de la course solidaire de l'Eurodistrict « KM Solidarité » 2020

Kehl, le 8 avril 2020 : En raison de la persistance de la pandémie de Covid-19 et des mesures de précaution prises par les autorités françaises et allemandes, la course solidaire « KM Solidarité » de l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau, prévue initialement les 11 et 12 mai 2020, doit être annulée. Tous les membres du comité d'organisation de cet évènement transfrontalier se sont prononcés en faveur de cette annulation, à la fois pour assurer la sécurité des enfants et en raison des conditions d'organisation rendues plus difficiles.

Le KM Solidarité est une course solidaire franco-allemande organisée par l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau et ses partenaires. Chaque année, environ 23 000 élèves des communes françaises et allemandes de l'Eurodistrict récoltent grâce à leurs efforts une cagnotte destinée à deux institutions, une française et une allemande, engagées pour aider les enfants malades ou en situation de handicap. L'événement se déroule sur deux jours : le premier jour, les élèves des écoles primaires des deux côtés du Rhin courrent dans leurs écoles ou dans des stades ou parcs à proximité. Le deuxième jour, plus de 4 000 élèves de CM2 se réunissent au Jardin des deux Rives à Strasbourg/Kehl pour participer à la course de 2 km et aux ateliers sportifs, et donner ainsi ensemble un signe fort de solidarité transfrontalière.

Pour l'édition 2020, 111 écoles de l'Eurodistrict et leurs classes s'étaient inscrites à la course solidaire. La prochaine édition du KM Solidarité aura lieu en mai 2021 et conservera les mêmes associations bénéficiaires qui ont été choisies pour cette année.

Contact presse :

Katrin Neuss

Responsable presse et communication

+49 (0)7851-899 75 15

katrin.neuss@eurodistrict.eu



Pressemitteilung Nr. 05/2020

Kehl, 08.04.2020

Eurodistrikt-Spendenlauf „KM Solidarité“ 2020 abgesagt

Kehl, 8. April 2020. Angesichts der anhaltenden Covid-19-Pandemie und den von den deutschen und französischen Behörden getroffenen Vorsichtsmaßnahmen, muss der vom Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau für den 11. und 12. Mai 2020 geplante Spendenlauf „KM Solidarité“ abgesagt werden. Das grenzüberschreitende Organisationsteam der Veranstaltung hatte sich, zur Wahrung der Sicherheit der teilnehmenden Kinder, als auch aufgrund der erschwerten logistischen Bedingungen zuvor einstimmig für diese Absage ausgesprochen.

Der KM Solidarité ist ein vom Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau und seinen Partnern organisierter Solidaritätslauf, bei dem jedes Jahr rund 23.000 Schulkinder aus deutschen und französischen Kommunen des Eurodistrikts Spenden für jeweils zwei Einrichtungen erlaufen, die sich für kranke oder behinderte Kinder einsetzen. Die Veranstaltung gliedert sich in zwei Tage: Am ersten Tag laufen die Grundschulkinder beiderseits des Rheins jeweils in ihren Schulen, Schulsportstätten oder nahegelegenen Parks. Am zweiten Tag kommen jährlich rund 4.000 Fünftklässler im Garten der Zwei Ufer in Straßburg/Kehl zu einem 2km-Lauf und sportlich animierten Workshops zusammen, um gemeinsam ein Zeichen für grenzüberschreitende Solidarität zu setzen.

Für die Ausgabe 2020 hatten sich 111 Schulen aus dem Eurodistrikt mit ihren Klassen zu dem Spendenlauf angemeldet. Die nächste Ausgabe des KM Solidarité wird im Mai 2021 stattfinden. Die für dieses Jahr ausgewählten Spendenempfänger werden im nächsten Jahr beibehalten.

Pressekontakt:

Katrin Neuss

Referentin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

+49 (0)7851-899 75 15

katrin.neuss@eurodistrict.eu